

質問者 阿部 薫

質問事項	質問の要旨
<p>1 町独自の支援策はあるのか</p>	<p>基幹産業の漁業界において、4月から開始された銀鮭、江島沖定置網漁が順調に水揚げが増嵩しており、少しずつであるが活気が見られる。</p> <p>今般、漁船漁業において必ず必要な燃料が、急激的な円安にて昨年度より大幅な値上げとなり、各船LED等に切り替えるなど、経費削減に努力しております。</p> <p>この状況はジワジワと陸上部門にも追い掛けてくることは必至と思われまます。秋漁が本格的に始まる前に次の点について伺います。</p> <p>(1) 入港、水揚げ船に対しての、燃油補てん制度及び魚価格補てん奨励金制度の導入の考えはなにか。</p> <p>(2) 円滑なる水揚げ形態への漁港並びに道路(町内)系統は。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
<p>2 短期間でも公園等の整備を</p>	<p>震災により、被災地域における児童・生徒の体力低下が数値として出ています。</p> <p>女川町内にある公園もしくは児童公園数について伺います。</p>

質問者 阿部 薫

質問事項	質問の要旨
	(1) 現況の場所、公園等の管理部署は。
	(2) ゲートボール場の現況と活用方法は。
	(3) 旭が丘中央公園について。
	(質問の相手：町長・担当課長)